

Basel, 24. Oktober 2022

Medienmitteilung

Miguel Serrano wird Präsident der Verwaltung der Migros Basel

Per Januar 2023 kommt es an der Spitze der Verwaltung der Migros Basel zu einem personellen Wechsel. Der bisherige Präsident Werner Krättli zieht sich nach acht Jahren im Amt aus der Verwaltung zurück und übergibt die Leitung an Miguel Serrano, der über langjährige Erfahrung im Detailhandel und in der Industrie verfügt.

Für Werner Krättli endet in diesem Jahr eine langjährige berufliche Verbundenheit mit der Migros Basel. Nach seiner Funktion als Geschäftsleiter von 1996 bis 2012, die er von April bis Dezember 2019 und von Juni 2021 bis Februar 2022 zusätzlich interimistisch übernahm, führte er die Verwaltung seit 2015 als Präsident. Nun steht sein Rücktritt bevor und mit dem Unternehmer Miguel Serrano hat man den perfekten Nachfolger gefunden, wie Werner Krättli betont: «Aus meiner Sicht ist Miguel Serrano bestens qualifiziert für dieses Amt. Er kennt sich im Detailhandel sehr gut aus und bringt viele eigene Ideen mit.»

Miguel Serrano war über mehrere Jahre in verschiedenen, teils leitenden Funktionen in unterschiedlichen Unternehmen im Detailhandel und in der Industrie tätig, unter anderem bei Weitnauer, Ricola, Kambly und Nestlé. Seit 2021 führt er seine eigene Beratungsfirma in Bottmingen. «Als ich auf die Übernahme des Amtes angesprochen wurde, war ich sehr geehrt», sagt Miguel Serrano. «Für mich ist es der richtige Zeitpunkt, mich in der Verwaltung zu engagieren und darauf zu konzentrieren, strategische Akzente zu setzen und die Geschäftsleitung zu unterstützen.»

Für seine zukünftige Aufgabe hat Miguel Serrano bereits konkrete Vorstellungen: «Die Migros Basel hat eine gesunde Basis, da wurde hervorragende Arbeit geleistet. Darauf wollen wir aufbauen. Ich wünsche mir, dass wir nicht nur im sozialen Bereich eine Vorreiterin sind, sondern dass wir auch in anderen Bereichen wie etwa dem Klimaschutz noch stärker den Takt vorgeben können. Dazu sind wir imstande.»

Werner Krättli wird noch bis Ende Jahr als Präsident der Verwaltung tätig sein, ehe er das Amt übergibt. «Ich wünsche Miguel Serrano viel Erfolg in dieser neuen Rolle», sagt Werner Krättli im Hinblick auf den Wechsel. Und Miguel Serrano: «Ich danke Werner Krättli für die herausragende Arbeit, die er geleistet hat, und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute. Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit der Verwaltung, dem Genossenschaftsrat und der gesamten Geschäftsleitung.»

Die Medienmitteilung und Bilder finden Sie auf www.migrosbasel.ch/medien
Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Beste Grüsse

Ihre Unternehmenskommunikation der Migros Basel